

Que la luz que nos trae cada año la Navidad nos inunde de generosidad y paz, para afrontar estos tiempos tan excepcionales de pandemia, trabajaremos decididamente por la salud de todos y junto con vuestro apoyo y responsabilidad, saldremos de de esta situación.

Que esta experiencia nos sirva para la reflexión y el acercamiento entre las familias, porque la Navidad invita al recuerdo y deseos futuros, algunos dolorosos por los que no están con nosotros y dejaron un gran vacío. En definitiva, la Navidad es tiempo de amor.

Mientras tanto vivamos con esperanza e ilusión en recuperar la Navidad celebrándola con familiares y amigos, lo conseguiremos juntos.

Disfrutad de estos días con los vuestros, cuidaros muchos, cumplir con las medidas sanitarias, sed Felices y que el próximo año nuevo nos traiga mucha mucha salud para todos.

En Torrecilla de los Ángeles a 23 de diciembre de 2020



FDO. D^o. MÓNICA DE CÁCERES RUBIO